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Вчера глава правительства 
посетил ежегодную вы-

ставку «Иннопром», на которой 
российские компании демон-
стрируют передовые промыш-
ленные разработки. Для России, 
уже год развивающейся в усло-
виях внешних санкций, включая 
ограничения на доступ к техно-
логиям, развитие собственной 
технологической базы приобрело 
особую актуальность. Это вы-
лилось в программы импортоза-
мещения. Ожидаемый эффект, 
подчеркнул премьер, выступая на 
пленарном заседании форума, - 2 
тысячи новых проектов.

- Лучше говорить не об импор-
тозамещении в традиционном 
понимании, а просто нам нужно 
создавать собственную продук-
цию, которая будет конкурентна не 
только в России, но и на мировых 
рынках, - заявил Медведев.

При этом, оговорился глава Бе-
лого дома, тотальное замещение 

импорта просто невозможно. «Да 
мы к этому и не стремимся. Тем 
не менее по тем направлениям, 
которые для нас очень важны, где 
мы критически зависим от импор-
та, мы, конечно, будем развивать 
собственный производственный 
потенциал», - заверил он. Это ка-
сается таких отраслей, как станко-
строение, тяжелое машинострое-
ние, нефтегазовое оборудование, 
химическая промышленность, 
фармацевтика, медицинская тех-
ника.

Энергетики 
построили  
на «Иннопроме» 
машину времени

Но даже когда страна пре-
успеет в замещении технологий, 
это не будет означать, что авто-
матически закроются двери для 
импорта. Премьер пообещал 

принимать сбалансированные 
решения. И, конечно же, Россия 
будет по-прежнему с радостью 
сотрудничать с иностранными 
компаниями, которые заинте-
ресованы в реализации своего 
бизнеса в нашей стране. «Мы осо-
бенно признательны тем нашим 
партнерам, которые не изменили 
своих планов, продолжают инве-
стировать в действующие новые 
проекты, готовы участвовать не 
только деньгами, но и знаниями, 
технологиями, компетенциями», 
- сказал Дмитрий Медведев.

Одной из таких стран является 
Китай, в этом году ставший офи-
циальной страной-партнером 
«Иннопрома». «С китайскими 
коллегами у российских про-
мышленных компаний налажены 
широкие кооперационные связи 
в самых разных отраслях - и в ма-
шиностроении, и в металлургии, 
и в энергетике, в нефтегазовой, 
легкой промышленности. Уверен, 
что по итогам выставки эти контак-
ты получат дополнительное раз-
витие», - отметил глава кабмина.

Китайские компании проде-
монстрировали премьер-мини-
стру свои наработки, которые 
могли бы пригодиться в России.  

Россия не должна заниматься тотальным 
импортозамещением, но по отдельным важным 
направлениям требуется выпускать продукцию, 
конкурентоспособную не только внутри страны,  
но и на мировых рынках, считает премьер-министр 
Дмитрий Медведев.

УрФУ и  
«Thomson Reuters» 
договорились  
о стратегическом 
партнерстве
В пресс-центре Международной 
промышленной выставки ИННОПРОМ-2015 
Уральский федеральный университет и 
компания «Thomson Reuters» подписали 
меморандум о стратегическом партнерстве. 

Документ подписали проректор по науке УрФУ 
Владимир Кружаев и руководитель проектов 

по интеграции компаний и стратегическому развитию 
бизнеса в России и СНГ компании «Thomson Reuters» 
Евгений Рассказов. 

 «Наше сотрудничество родилось более пяти лет 
назад, когда только начинались шаги в области со-
вместной работы как в сфере наукометрики, так и в 
ряде других направлений. И, конечно, сегодня, я думаю, 
мы достаточно уверено определили тренд совместной 

работы на ближайшие годы. И с точки зрения нашей 
компании мы очень рады тому, что существует такой 
мощный драйвер инноваций, двигающий прогресс, 
как Уральский Федеральный университет», - заявил 
Евгений Рассказов. 

Владимир Кружаев отметил, что для университета 
почетно взаимодействовать с компанией, метрические 
данные которой используются многими университе-
тами и научно-исследовательскими предприятиями, и 
рассказал о двух уже реализованных проектах. 

 «Так компания Thomson Reuters помогла нам разо-
браться со своим научным направлением по матери-
аловедению. В результате проекта мы получили ряд 
рекомендаций, как правильно развивать это направ-
ление дальше, с какими центрами взаимодействовать 
для того, чтобы выйти на новый уровень. Кроме того, не-
сколько месяцев назад было издано первое в России на 
русском языке методическое руководство по наукоме-
трии. Оно было издано совместно компанией «Thomson 
Reuters» и нашим университетом», - пояснил он. 

В дальнейшем УрФУ и «Thomson Reuters» планируют 
совместно развивать лабораторию по наукометрии, ко-
торая у нас создана в университете пару месяцев назад.

Международная промышленная выставка ИННО-
ПРОМ-2015 проходит с 8 по 11 июля в Екатеринбурге 
в одном из крупнейших экспо-комплексов России – 
МВЦ «Екатеринбург-ЭКСПО». В этом году у выставки 
впервые появился зарубежный партнер, им стал Китай. 
В рамках ИННОПРОМ-2015 пройдет более 150 меро-
приятий различного формата.

ИННОПРОМ-2015,   
Екатеринбург

2Окончание на стр. 
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В частности, проекты железно-
дорожных поездов, пригодных 
для эксплуатации в российских 
климатических условиях. Также 

китайская сторона не упустила 
возможности коротко рас-
сказать о своей космической 
программе и планах в авиа-

строении. «Конкурент МС-21?» 
- поинтересовался вице-пре-
мьер Аркадий Дворкович у 
главы минпромторга Дениса 
Мантурова, глядя на один из 
макетов самолетов. Министр 
сначала утвердительно кивнул, 
но потом пояснил, что проект 
еще достаточно «сырой».

Санкции не 
повлияли на 
масштабы 
«Иннопрома»

Госкорпорация «Ростех», в 
свою очередь, показала рос-
сийские достижения в области 
вертолетостроения. «Когда он 
летать будет, а то я только о нем 
слышал?» - спросил Дмитрий 
Медведев, подойдя к вертоле-

ту ANSAT, вы-
полненному 
в медицин-
ской версии. 
“Все испыта-
ния прошел - 
сертифици-
рован в пас-
сажирском 
и транспортном варианте”, 
- сообщили представители 
госкорпорации. В ближайшее 
время вертолет поступит в се-
рию, в год будет выпускаться 
30-40 таких машин.

Выяснилось, что санкции 
совершенно не мешают за-
падным странам использовать 
лучшие отечественные раз-
работки. Ряды покупателей 
российских титановых деталей 
(их, как известно, используют 
Boeing и Airbus) пополнила 

британская компания Rolls-
Royce, заключившая несколь-
ко контрактов с российской 
“ВСМПО-Ависма”.

Главу правительства так-
же заинтересовал образец 
скафандра серии “Орлан”, 
который будут использовать 
российские космонавты. Осо-
бенность новой версии в том, 
что она оснащена автомати-
ческим терморегулированием 
и выполнена исключительно 
из отечественных комплекту-
ющих.

Соберутся позже
Новые налоги отложат  
на семь лет
Новые налоговые ставки будут вступать в силу в России 
только через семь лет после их официального принятия 
и опубликования. Законопроект с таким предложением 
внесла в Госдуму группа депутатов. Нововведения 
должны положительно сказаться на бизнесе и рядовых 
налогоплательщиках, считают эксперты «РГ».

Окончание. Начало на стр. 1
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Сегодня на выставке «Ин-
нопром-2015» на стенде Ми-
нистерства промышленности 
и торговли РФ, корпорация 
«Джонсон & Джонсон» и компа-
ния «Фармстандарт» подписали 
договор о производстве систем 
самоконтроля уровня глюкозы 
в крови на террито-
рии России, а так-
же сотрудничестве 
в области развития 
инновационных тех-
нологий управления 
диабетом. Это стало 
первым этапом реа-
лизации договорен-
ностей, зафиксиро-
ванных в двусторон-
нем меморандуме, 
который стороны так-
же подписали в апре-
ле 2015 года. Первая 
отечественная про-
дукция «Лайфскэн», 
позволяющая паци-
ентам с диабетом са-
мостоятельно контролировать 
заболевание, появится уже в 
3-м квартале 2015 года. Цере-
мония подписания состоялась 
при участии Дениса Мантурова, 
министра промышленности и 
торговли РФ.

По оценкам Всемирной диа-
бетической федерации, число 
пациентов с сахарным диабе-
том в России составляет 10,9 
млн человек. Ежегодно государ-
ство тратит порядка 156 млрд 
рублей на лечение последствий 
заболевания, тем не менее по 
их причине умирает более 66 
тысяч больных. Одним из ключе-
вых элементов предотвращения 
осложнений, и, следовательно, 
увеличения продолжительности 
жизни и снижения бюджетных 
расходов на лечение является 
регулярный контроль пациен-
тами уровня глюкозы в крови с 
помощью систем самоконтроля 
- глюкометров и тест-полосок. 

В соответствии с индустри-

альной политикой Российской 
Федерации, а также рядом 
мер, предпринимаемых Мини-
стерством промышленности 
и торговли РФ для развития 
локального производства вы-
сококачественных медицинских 
изделий, «Джонсон & Джонсон» 

и «Фармстандарт» будут со-
вместно выпускать системы 
самоконтроля уровня глюкозы 
в крови. Отечественная про-
дукция «Лайфскэн», ведуще-
го мирового производителя 
глюкометров и тест-полосок 
OneTouch®, входящего в состав 
корпорации, будет создаваться 
на мощностях «Фармстандарт-
УфаВИТА».

Владимир êрейман, гене-
ральный директор «Фарм-
стандарт-óфаВèòà»: «Фарм-
стандарт зарекомендовал себя 
надежным партнером компа-
ний «Большой Фармы» благо-
даря уровню производства, 
соответствующему мировым 
стандартам качества. Мы рады 
представившейся возможности 
расширить наше партнёрство в 
группой компаний «Джонсон & 
Джонсон» за счет совместного 
производства медицинских 
изделий. Создаваемая в рам-
ках нашего соглашения линия 

будет сертифицирована в со-
ответствии с международными 
стандартами ISO 13485, что по-
зволяет говорить о высочайшем 
качестве производства. Кроме 
того, в дальнейшем мы предпо-
лагаем проработать возможно-
сти по расширению мощностей 

для экспорта рос-
сийской продукции 
на другие рынки, в 
том числе на рынки 
стран СНГ». 

àлексей êата-
ев, генеральный 
директор «Лайф-
скэн», ðоссия и 
ñНã, ООО «Äжон-
сон & Äжонсон»: 
«Мы рады содей-
ствовать разви-
тию российского 
здравоохранения 
в сотрудничестве 
с правительством 
РФ, внося вклад 
в модернизацию 

и медицинской промышлен-
ности. Это приоритетное на-
правление нашего бизнеса 
в России. Уверен, что благо-
даря нашему сотрудничеству 
с компанией «Фармстандарт», 
наша инновационная продукция 
станет доступнее для россий-
ских пациентов. Ее же качество 
останется неизменно высоким: 
производственная линия будет 
интегрирована в глобальную 
систему контроля качества 
«Джонсон & Джонсон».

В рамках подписанного дого-
вора стороны также намерены 
осуществлять поддержку раз-
вития российских инноваций в 
области разработки решений 
по управлению сахарным диа-
бетом, а также проводить об-
разовательные мероприятия 
для пациентов по наиболее 
передовым практикам контроля 
заболевания. 

Василюк Елена, КРОС

По словам авторов законопроекта, 
его цель - создать правовые основы 
для обеспечения устойчивого раз-
вития отечественной экономики. 
Этого как раз и можно достичь через 
подобную стабилизацию системы 
налогообложения для плательщиков, 
считают они. Кроме того, еще одна 
задача документа - поспособствовать 
реализации положений послания 
президента РФ Владимира Путина 
парламенту о фиксации налоговых 
ставок на ближайшие четыре года, 
добавляют авторы законопроекта.

«Предложение о такой длитель-
ной отсрочке дает 
бизнесу возможность 
постепенно приспо-
собиться к новым ус-
ловиям, рассчитать 
срок окупаемости 
вложений при уве-
личившихся ставках 
налогов, скорректи-
ровать свои бизнес-
планы», - рассказал 
«РГ» партнер компании «Деловой 
фарватер» Дмитрий Липатов. Но 
надо понимать и еще одну вещь: из 
налоговых поступлений формируется 
и федеральный бюджет. «Для госказ-
ны это означает несколько лет без 
дополнительных поступлений - зато 
при этом развивается экономика», - 
подчеркивает Дмитрий Липатов.

Простых же налогоплательщиков 
семилетняя отсрочка должна коснуть-
ся не так прямо, считает заместитель 
генерального директора по экономи-
ке и финансам одной из аутсорсинго-
вых компаний Николай Курносенко. 
«Положительно развивающаяся эко-
номика в стране за счет внутренних и 
внешних инвестиций всегда ведет к 
налоговой стабильности, в том числе 
и простых граждан, уменьшения на-
логового бремени предприятий, да и в 
целом отразится на качестве жизни», 
- говорит эксперт.

В мировой практике такой принцип 
уже известен - он получил название 
«дедушкина оговорка». Это гарантия 
для иностранного инвестора о не-
ухудшении налогового режима на 
весь срок реализации его инвестици-
онного проекта. Об этом в документе 
тоже упоминается. Только, по словам 
Николая Курносенко, законопроект 
в первую очередь преследует цель 
защитить российских инвесторов и 
уравнять их шансы с иностранными. 
Подобные меры работают, в частно-
сти, в Белоруссии и Киргизии.

В законопроекте также оговари-

вается, что семилетняя отсрочка не 
будет действовать на акцизы и НДС 
(налог на добавленную стоимость) 
на товары, производимые в России. 
Эти виды сборов по терминологии 
являются косвенными. «В соответ-
ствии с пограничным налоговым ре-
жимом большинства стран, и России 
в том числе, исключительное право 
взимания косвенных налогов при-
надлежит стране, импортирующей 
товар, а в стране происхождения 
товара он освобождается от их упла-
ты», - объясняет Николай Курносенко. 
Следовательно, их исключение из 
перечня откладываемых на семь лет 
должно простимулировать развитие 
российского бизнеса, производство 
и продажу отечественных товаров, 
делает вывод собеседник «РГ».

Роман Маркелов,  
«Российская газета»

«Джонсон & Джонсон»  
и «Фармстандарт» подписали 
Договор о производстве систем 
самоконтроля уровня глюкозы 
в крови на территории РФ
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Расценки для размещения предвыборной агитации кандидатов в депутаты, участвующих в основ-
ных выборах в органы местного самоуправления муниципальных образований в Свердловской 

области: Городской округ Верхотурский, Махневское муниципальное образование, Унже-Павин-
ское сельское поселение, входящее в состав Таборинского муниципального района. 

Дополнительных выборах в органы местного самоуправления муниципальных образований в 
Свердловской области: Сосьвинский городской одномандатный округ №8, трёхмандатный го-

родской округ Дегтярcк №2, Артинский городской одномандатный округ №19, Верхнесалдинский 
городской одномандатный округ №1., МО Красноуфимский округ, городской округ 

«Город Лесной», Депутатов Законодательного Собрания Ямало-Ненецкого автономного округа
и ХМАО-Югры, а так же депутатов Тюменской областной Думы назначенных на 13 сентября 2015 г.

Расценки для размещения предвыборной агитации кандидатов в депутаты, участвующих в ос-
новных выборах в органы местного самоуправления муниципальных образований в Свердлов-
ской области: Городской округ Верхотурский, Махневское муниципальное образование, Унже-

Павинское сельское поселение, входящее в состав Таборинского муниципального района. 
Дополнительных выборах в органы местного самоуправления муниципальных образований 

в Свердловской области: Сосьвинский городской одномандатный округ №8, трёхмандатный 
городской округ Дегтярcк №2, Артинский городской одномандатный округ №19, Верхнесалдин-

ский городской одномандатный округ №1., МО Красноуфимский округ, городской округ 
«Город Лесной» назначенных на 13 сентября 2015 г.

Выборы «без свидетелей» 
пройдут уже в сентябре.

На оснащение всех изби-
рательных участков виде-
окамерами в единый день 
голосования 13 сентября 
не нашёл средства ни один 
регион, сообщает РБК со 
ссылкой на Центризбир-
ком.

 «К сожалению, в этом 
году на этой статье расхо-
дов (видеорегистраторах 
и веб-камерах) решили 
сэкономить. Закон не пред-
усматривает обязатель-
ного видеонаблюдения на 
выборах», – рассказала 
РБК член Центризбиркома 
Майя Гришина.

 Парламенты 13 сентя-
бря будут избирать в 11 
областях РФ и 23 регио-
нальных центрах, видео-
контроля не будет ни на 
одном участке.

 Губернаторов выберут 
в 21 регионе, при этом ви-
деозапись будет вестись 

в двух регионах: на трети 
участков в Ленинградской 
области и на 3,8% участков 
в Ростовской области (там 
съемка будет ещё и транс-
лироваться в интернет). 
Отметим, что в сентябре 
могут пройти также выборы 
в Госдуму: в парламенте 
одобрили законопроект о 
переносе голосования с 
декабря на 20 сентября, 
но президент его пока не 
подписал.

 Системы видеоконтро-
ля голосования первый 
и единственный раз ис-
пользовались на выборах 
президента России 2012 
года. 13 миллиардов ру-
блей на эти цели выделил 
федеральный бюджет. Гла-
ва государства Владимир 
Путин заверял, что после 
выборов созданная систе-
ма «не будет выброшена на 
помойку».

Фото: Артём УСТЮЖАНИН / 
E1.RU

На избирательных участках больше 
не будет видеокамер
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Продажа и сопровождение Справочно-Правовых Систем КонсультантПлюс. Помощь в освоении практических навыков работы с системой с использованием наглядного учебно-мето-
дического материала и примеров из практики.
Основная деятельность компании: оказание оперативной информационной и правовой поддержки  руководителям, бухгалтерам, юристам и всем специалистам, работающим с право-
вой информацией. Каждому клиенту всегда подбираем индивидуальные решения, соответствующие его специфике работы и позволяющие сделать бизнес максимально эффективным 
и надежным. Широкий спектр услуг сервисной поддержки.


